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日 時 令和元年１０月３日（木） 午後７時～午後８時２０分 

場 所 市役所８階 大会議室 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 伊東市生活安全推進協議会と青色防犯パトロール車

の活動状況を伺います。 

伊東市生活安全推進協議会における青色防犯パトロール車の活動につ

いては、車両９６台、実施者１１８人が登録されております。基本的に

実施者の自主性に任せており生活の一部にパトロールを取り入れる中

で無理のない範囲の継続的活動をお願いしております。 

２ 安心安全なまちづくりの観点から、消防団詰所に防

犯カメラの設置をすることはできないでしょうか。 

消防団詰所への防犯カメラ設置については、安全安心なまちづくりの観

点とともに、個人情報保護の観点からも検討の必要があり、現在、市と

して取り付ける考えには至っておりません。しかし、地域で検討の上必

要となった場合には伊東市魅力あるまちづくり事業補助金等を活用い

ただき、静岡県作成の「プライバシー保護に配慮した防犯カメラの設置

及び運用に関するガイドライン」に則って設置していただければと考え

ております。 

３ 松川遊歩道で伊東温泉竹あかりが始まりましたが、

日中は雑草が目立つため、きれいにしていただきた

い。 

維持管理業務受託者による草取りや清掃を徹底するとともに、必要に応

じて観光課職員が草刈作業を実施することで、美観の維持に努めてまい

ります。 

４ 市道惣堂坂線の崖の上から草木が歩道に覆いかぶさ

り、通行に支障があるため対応をお願いします。 

当該箇所については伐採をいたしました。 

５ 下水道施設はライフラインとして重要です。湯川終

末処理場の強度は地震、津波、高潮等の災害に対し

てどの程度まで耐えられるのでしょうか。 

湯川終末処理場については昨年や今年の台風により被害を受け、修繕で

対応しているところです。他の場所に新たに建設することは難しく、補

強しながら津波対策を進める必要があるものと考えており、最善の方法

を検討してまいります。 

６ 逆川からアピタまでの通学路が夜になると暗いた 防犯灯については町内会、自治会での設置及び維持管理をお願いしてお
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め、防犯の為にも所々にソーラーライト等を設置し

ていただきたい。 

り、市では設置に対する補助金を交付しております。 

７ 城星は道路が狭いにも関わらず交通量が多い地域で

す。南小学校入口の信号機が撤去されましたが、当

該箇所の横断歩道の利用者は多いため信号機は必要

と考えます。逆川と殿山に横断歩道橋がありますが

歩行者は利用しにくいため、歩道橋を撤去して信号

機と横断歩道を設置したほうがいいのではないでし

ょうか。また、逆川からアピタまでの間も交通量が

多く危険なため、信号機が欲しい箇所があります。 

南小学校入口の信号機については伊東警察署が使用頻度を計測の上、撤

去しました。南小学校児童を始め歩行者には安全のため歩道橋を利用い

ただき、高齢者等歩道橋の利用が難しい人は横断歩道の利用をお願いし

ます。 

また、逆川からアピタまでの市道下田旧道線においては交通量が多いこ

とは認識しているところですが、伊東警察署では道路横断者数から信号

機設置は考えていないとのことです。 

８ 小学校の統合にあたり、川奈小学校から来ることに

なる児童の通学方法はどうなるのでしょうか。スク

ールバスを出してもらえるのでしょうか。 

川奈小学校ＰＴＡとの話し合いや地域説明会で協議を進めており、通学

方法に関する御要望についても伺っておりますので、可能な限り御要望

にお応えできるよう検討してまいります。今後は地域協議会を立ち上げ

協議を進めてまいります。 

９ 市民運動場を人工芝で整備した後の利用料金や駐車

場の確保について伺います。 

利用料金の有料化については未定ですが、負担の公平性の観点から受益

者負担は必要と考えております。また、駐車場の適正な規模についても

検討してまいります。 

10 市民運動場の整備に関連し、トイレの充実も検討を

お願いします。 

市民運動場を人工芝生化した後も、既存のトイレを使用する予定です

が、利用環境の改善に向けては検討してまいります。 

11 広野保育園は海抜が低く川が近いため津波が心配で

す。保育園屋上が一番早く避難できる場所であり避

難訓練も行っていますが、柵がないため安全に避難

できるよう早急に柵を付けていただきたい。 

広野保育園は津波浸水域には入っておりませんが、訓練を行う以上安全

対策は必要であります。また平成３０年度末に公表された「伊東大川水

系伊東大川洪水浸水想定区域図（想定最大規模）」によると、想定しうる

最大雨量の場合、広野保育園は浸水区域に含まれたことから、大雨時の

安全対策についても徹底してまいります。 
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12 広野保育園の建物が老朽化しており、台風の影響で

雨漏りが生じたため修繕をお願いします。 

遊戯室の雨漏りについては台風等の強風時に風向きによって発生して

おり、外壁塗装にあわせて対応してまいります。 

13 広野保育園のお散歩コースである松川沿いに、安全

のためガードレールの設置をお願いします。 

道路管理者である静岡県へ要望してまいります。 

14 玖須美保育園の駐車場が不足しているため、市で近

くに駐車場を借りていただきたい。 

玖須美保育園の駐車場拡充については、近隣に適地がないことから難し

い状況にありますが、駐車場は十分でないことから、引き続き状況把握

に努めるとともに、対策について検討してまいります。 

15 玖須美保育園のトイレが古いため改修をお願いしま

す。 

老朽化しているトイレについては、園児が安心して使用できるよう順次

改修してまいります。 

16 幼児教育・保育の無償化により浮くことになる市の

財源は、老朽化した保育園施設の整備等、保育園の

ために使っていただきたい。 

無償化に伴い令和２年度からは市の負担が増える見込みですが、保育園

の施設・設備等の整備については計画的に改修を行い、子育て環境の充

実に努めてまいります。 

17 市道泉城星線整備の進捗状況を伺います。 

 

道路用地を確保できた箇所から順次整備を行っているところであり、今

後も継続して整備を進めてまいります。 

18 台風による倒木で停電が発生し、復旧にも時間を要

しました。所有者と電力会社の問題ではありますが

被害を受けるのは市民であるため、防災の観点から

市で何か対応ができないでしょうか。また、停電で

通信手段が使えず車もない人は、断水時の給水情報

取得や水の運搬が難しく人命に関わることも想定さ

れます。今後防災について一層力を入れていただき

たいと考えます。 

今回の台風により停電や断水、道路被害等が多く発生しました。今後も

様々な災害が予想される中で、情報伝達手段の拡充や樹木伐採等の環境

整備の必要性等様々な課題を踏まえ、市民の皆様の協力も得る中で危機

管理体制の強化に努めてまいります。 

 

19 南幼稚園富士見分園に入る道路が非常に狭く危険な

ため、南中学校側に広げていただきたい。 

当該箇所については南中学校側に拡幅することを検討しているところ

です。 
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20 町内会に入らない人が増えています。町内会では会

費から様々な寄附金の支出や、防犯灯、ごみ捨て場

の維持管理を行っており、未加入世帯との不公平感

が生じます。市民全体で助け合い平等で豊かな社会

にするためにも市の方でも考慮していただきたい。 

町内会に未加入の世帯が増えていることは承知しております。地域社会

を形成するために組織され、住民にとって最も身近な町内会は、地域に

とってなくてはならない組織であると認識しており、皆様へ加入促進を

呼び掛けてまいります。 

21 若い世代が伊東に戻らない要因として希望に沿う就

職先が少ないことが考えられますので、企業誘致を

御検討ください。 

本市の雇用機会創出のため引き続きサテライトオフィス等を誘致する

とともに、継続的な雇用問題対策会議により、市内企業が求職者にとっ

て魅力ある企業となるための支援や求職と求人のミスマッチ改善によ

り、市内企業の人手不足解消を図ってまいります。 

 


